

[iusanse.org](http://iusanse.org)

Izquierda Unida

Asamblea de San Sebastián de los Reyes

# Se repiten las contrataciones a dedo en el Ayuntamiento de Sanse

Nota de Prensa



con la gente  
de izquierda

En San Sebastián de los Reyes, a 12 de marzo de 2013

## Izquierda Unida San Sebastián de los Reyes denuncia que se repiten las contrataciones a dedo en el Ayuntamiento

Desde Noviembre de 2011, en San Sebastián de los Reyes, estamos esperando que los compromisos públicos del Alcalde, el señor Fernández del Partido Popular, se cumplan. Y lo más grave es que no sólo no se cumplen sino que se incumplen de una manera manifiesta y descarada. Otro compromiso más incumplido.

El pasado Pleno del 17/11/2011 el Alcalde del Partido Popular se comprometió públicamente, afirmó que el Régimen de Gran Población<sup>☐</sup> no iba a suponer ningún aumento de gasto al Ayuntamiento. Decía: *“primera premisa desde que empezamos a estudiar esto el equipo de gobierno es que no ocasiones ni un coste, que no supusiese aumentar el gasto del propio Ayuntamiento”*.

También dijo en el Pleno del 19/07/2012:

*“Desde luego, mi apuesta por este régimen, mi apuesta porque no nos cueste ni un euro más de lo que estamos gastando y, desde luego, **mi compromiso...**”*

Ha pasado más de un año, casi año y medio. Y lo que ha supuesto este Régimen de Gran Población es la contratación de dos cargos de confianza, por el método tan justo y equitativo del DEDO. Es decir, nombrados por el Alcalde. El último de estos nombramientos, hace pocas fechas, un Director de comunicación.

Cuando se piden esfuerzos a la ciudadanía y se imponen recortes laborales y salariales a los trabajadores municipales, es de recibo dar ejemplo y el Alcalde no lo está dando ya que además de Director de comunicación, dispone de Asesor jurídico, de Coordinador de Alcaldía, de un Chofer y vehículo oficial.

¿Que ha sido de su compromiso?: que ha sido de sus promesas de crear las Juntas de Distrito; que ha sido de crear los barrios, quizá se cree, que con poner un número en un plano los barrios ya están configurados; que ha sido de la creación del Consejo Social de la ciudad; que ha sido de la creación de la comisión de Sugerencias.

Área de Comunicación

---

☐ Ver enlace en página web: <http://iusanse.org/category/actualidad/gran-poblaci%C3%B3n>